

Asistencia humanitaria protege derechos de personas en situación de conflicto: Minerva Martínez



0



A- A A+

19 de Agosto del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza destacó la importancia de la asistencia humanitaria para salvaguardar la dignidad de las

personas que se encuentran en situaciones de violencia, devastación y crisis alrededor del mundo.

En el marco del Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, la Ombudsman de Nuevo León aplaudió la labor de cientos de mujeres y hombres que voluntariamente trabajan en la generación de alternativas para que las personas puedan gozar de sus derechos fundamentales en medio de conflictos de diversas índoles.

Señaló que la labor de las y los voluntarios en actividades de atención, asistencia, traslado y protección de quienes se encuentran en situación de vulnerabilidad es una muestra pura de la capacidad humana para contrarrestar la violencia, la discriminación y la desigualdad.

Por ello llamó a respaldar y promover a los grupos de voluntarias y voluntarios que forman parte de la ONU, de asociaciones mundiales, locales, estudiantiles y de voluntariado para proteger su integridad en medio de la importante misión de salvaguardar la dignidad de los demás.

Martínez Garza destacó que en Nuevo León, la CEDH trabaja en coordinación con asociaciones civiles, grupos de estudiantes y comunitarios para brindarles las herramientas jurídicas, legales, de capital humano y de gestoría para impulsar su labor en el estado.

El Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, es conmemorado por la ONU cada 19 de agosto para rendir homenaje a todos los hombres y mujeres que trabajan para salvar la vida y proteger la salud de las personas afectadas por las situaciones de emergencia, causadas ya sea por conflictos o por desastres naturales.